

Des attaques terroristes causent des dizaines de morts en Syrie



Damas, 10 avril, (RHC).- De nouvelles attaques de l'opposition armée en Syrie ont causé 25 morts et 107 blessés dans la province de Homs.

Des sources policières ont fait savoir que les extrémistes islamistes ont réalisé des attentats à la voiture piégée de façon échelonnée avec un intervalle d'une demi heure, pour provoquer ainsi le plus grand nombre de victimes possibles.

En plus des innombrables pertes humaines, ces actions terroristes ont causé des dégâts matériels considérables dans des immeubles et des voitures proches.

Ces dernières semaines les terroristes ont renforcé leurs attaques contre des objectifs civils dans une tentative de garantir l'appui de leurs parrains à l'étranger et de s'attirer l'attention des médias.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/2014-des-attaques-terroristes-causent-des-dizaines-de-morts-en-syrie>



Radio Habana Cuba